

Les textes d'ESKATOS

I L'ère du sursis

Amyn...déoul...douleur...Ouréa...Théia...Ouranos...Gaia...
Nous sommes entrés dans l'ère du sursis.
L'heure viendra lorsque le temps passera très vite.

II Les sept sceaux

Lorsque fut ouvert le premier sceau, j'entendis comme un coup de tonnerre. Alors je vis apparaître un cheval blanc, son cavalier tenait un arc. (Apocalypse 6 : 1,2)

Lorsque fut ouvert le deuxième sceau, je vis apparaître un cheval roux. Il fut donné à son cavalier d'ôter la paix de la terre pour que les hommes s'entretuent. (Apocalypse 6 : 3,4)

Lorsque fut ouvert le troisième sceau, je vis apparaître un cheval noir. Son cavalier portait une balance à la main pour que les céréales soient mesurées. (Apocalypse 6 : 5)

Lorsque fut ouvert le quatrième sceau, je vis apparaître un cheval verdâtre, son cavalier s'appelle la mort. Il leur fut donné pouvoir sur le quart de la terre pour tuer par le glaive, la famine et la peste et par les fauves. (Apocalypse 6 : 7,8)

Lorsque fut ouvert le cinquième sceau, on aperçut au-dessous de l'autel les âmes de ceux qui avaient été égorgés pour la parole de Dieu. Jusques à quand notre sang versé restera-t-il sans être vengé ? (Apocalypse 6 : 9,10)

Lorsque fut ouvert le sixième sceau, survint un très grand séisme, le soleil devint noir et la lune devint rouge-sang et les étoiles se mirent à choir. Alors le ciel se retira comme une feuille de papyrus qu'on enroule ; toutes les montagnes, toutes les îles furent déplacées ailleurs. Alors les rois de la terre, les grands, les généraux, les riches, les puissants, les esclaves, les hommes libres allèrent se cacher dans les grottes. (Apocalypse 6 : 12-15)

Lorsque fut ouvert le septième sceau, il se fit alors un grand silence. (Apocalypse 8 : 1)

III Les sept anges

Alors sept anges apparurent et on leur donna sept trompettes.

(Apocalypse 8 : 1)

Le premier ange sonna de la trompette : il y eut de la grêle et du feu, mêlés de sang, qui tombèrent sur la terre. Le tiers de la terre fut brûlé, le tiers des arbres fut brûlé et toute plante verte fut brûlée. (Apocalypse 8 : 7)

Le deuxième ange sonna de la trompette : une grande montagne ardente se précipita dans la mer, le tiers de la mer tourna en sang, le tiers des créatures marines mourut.

(Apocalypse 8 : 8)

Le troisième ange sonna de la trompette : il tomba du ciel une grande étoile qui flambait telle une torche. Elle tomba sur le tiers des fleuves, elle tomba sur le tiers des sources. Ainsi beaucoup de gens moururent d'avoir bu cette eau, car elle avait été rendue amère. (Apocalypse 8 : 10)

Le quatrième ange sonna de la trompette : le tiers du soleil, le tiers de la lune et le tiers des étoiles furent frappés, et les jours se raccourcirent et les nuits s'allongèrent.

(Apocalypse 8 : 12)

Le cinquième ange sonna de la trompette : on aperçut alors une étoile tombée du ciel vers la terre ; il s'éleva une fumée comme celle d'une grande fournaise, et le soleil et l'air furent assombris. De cette fumée s'échappèrent des sauterelles-scorpions : il leur fut donné de ne pas tuer les hommes, mais de les tourmenter. En ces jours, les hommes, les femmes chercheront la mort sans la trouver, ils désireront mourir, et la mort les fuira.

(Apocalypse 9 : 1-5)

Le sixième ange sonna de la trompette : on entendit alors une voix dire au sixième ange : Détache les quatre anges enchaînés au bord du grand fleuve Euphrate ; et les quatre anges massacrèrent le tiers de l'humanité. L'effectif de cette cavalerie infernale était de deux myriades de myriades. J'ai entendu ce nombre. Et les chevaux et les cavaliers étaient cuirassés d'une flamme sulfureuse ; les chevaux portaient crinière léonine et leurs naseaux crachaient feu, fumée et souffre. Le tiers de l'humanité fut massacré par ces trois fléaux. (Apocalypse 9 : 13-18)

Le septième ange sonna de la trompette : alors de fortes voix retentirent qui proclamaient : notre empire est établi sur le monde, pour les siècles des siècles. Alors le temple fut ouvert, on aperçut à l'intérieur l'arche de son alliance, et il se produisit des éclairs, et des voix et des coups de tonnerre, et un tremblement de terre et une forte grêle. (Apocalypse 11 : 15, 19)

IV On tue la terre

On tue la terre

V Le temps de la fin

Le temps de la fin

Nous sommes entrés dans l'ère du sursis.

L'avenir n'a pas besoin de nous.

Pas de croissance infinie pour une planète fine.

La peur est au-dessus de nos moyens.

Le temps de la fin sera directement causé par l'Homme : l'absence de futur a déjà commencé.

La terre est malade de l'Homme.

Nous cheminons sous la monarchie absolue du soleil.

La terre se meurt.

Les océans sont contaminés à jamais.

La soupe de plastique est le huitième continent : 300.000 débris au kilomètre carré.

Un million d'oiseaux meurent chaque année de l'ingestion de plastiques.

Nous ne vivons pas dans une époque mais dans un délai.

L'absence de futur a déjà commencé.

Nous sommes à l'évolution ultime de l'humanité.

Nous sommes entrés dans l'ère du sursis.

Le seuil est franchi.

La collision est inévitable.

Nous sommes responsables de la Fin.

L'apocalypse se tient seule devant nous.

La terre se meurt, une planète finie, le seuil est franchi.

2013 : fin du thérium

2018 : fin du hafnium

2021 : fin de l'argent

2022 : fin de l'antimoine

2023 : fin du palladium

2025 : fin de l'or

2028 : fin de l'étain

2030 : fin du plomb

Nous n'attendons aucun royaume de Dieu, non, nous attendons tout simplement la fin.

Note : le temps de la fin cite certaines phrases de Günther Anders dans un ouvrage paru en 1972 (Le temps de la fin) et par des estimations scientifiques relevées auprès du site « SOS planète ».